

Agression de maîtres-nageurs à l'Espace de liberté : fonctionnement partiel de la piscine les 8 et 9 août

A la suite de plusieurs agressions verbales et physique qui se sont produites dimanche 7 août après-midi au sein de la piscine de l'Espace de liberté, les maîtres-nageurs victimes de ces agressions ont fait valoir leur droit de retrait. Cela implique pour les deux jours à venir, lundi 8 août et mardi 9 août, une activité partielle de la piscine de l'Espace de liberté. Durant ces deux jours, seuls le bassin olympique extérieur, le toboggan géant et le pentagliss seront surveillés et donc ouverts au public.

Le Grand Narbonne condamne avec la plus grande fermeté le comportement de certains usagers qui refusent les consignes de sécurité à appliquer au sein de l'établissement et qui en viennent à avoir une attitude totalement inappropriée, menaçante et inexcusable. Le maître-nageur agressé physiquement et le Grand Narbonne vont porter plainte dès aujourd'hui.

Par une telle conduite, ces usagers, peu scrupuleux du bien-vivre ensemble, privent les autres clients d'un accès complet aux installations de l'Espace de liberté. Nous vous remercions de votre compréhension.